

MEDIENMITTEILUNG

Bern, 28. November 2023
für eine sofortige Veröffentlichung freigegeben

Letzte Saison für die Betreiber vom Theater am Käfigturm Bern

Die aktuelle Leitung vom Theater am Käfigturm Bern hat schweren Herzens beschlossen, das Mietverhältnis des Theaters per 31. August 2024 zu beenden. Diese Entscheidung wurde aufgrund der wirtschaftlichen Situation des Betriebs getroffen. Die aktuelle Theaterleitung bestreitet somit bis Sommer 2024 ihre letzte Saison.

Die Theater am Käfigturm GmbH betreibt als private Mieterin das Theater am Käfigturm in Bern. Das finanziell eigenständige Unternehmen generiert seine Einnahmen fast ausschliesslich mittels Ticketverkäufen von Veranstaltungen und aus Vermietungen. In den vergangenen Jahren sahen sich die Betreiber mit erheblichen wirtschaftlichen Herausforderungen konfrontiert. Allen Anstrengungen zum Trotz zeigte sich, dass das Unternehmen mit den zur Verfügung stehenden finanziellen Mitteln und den gestiegenen Kosten nicht mehr wirtschaftlich tragfähig fortzuführen ist. Nach sorgfältiger Prüfung und Abwägung aller Optionen hat sich deshalb die Geschäftsführung entschieden, das Mietverhältnis der Räumlichkeiten per 31. August 2024 zu kündigen. Die Theaterleitung nennt dazu auch persönliche Gründe: «Die finanzielle Belastung und die Unsicherheit über die Zukunft des Betriebs haben an unseren Kräften gezerrt und schliesslich zu diesem persönlichen Entscheid geführt.»

Wie die Gebäudeeigentümerin die Weiterführung des Theaters bzw. Nutzung der Räumlichkeiten ab September 2024 plant, ist zur Zeit noch offen. Diese sieht allerdings die Möglichkeit, das Theater für die Kulturbranche weiterhin zu erhalten.

Mit viel Engagement wird diese Saison von der aktuellen Leitung noch durchgeführt, unter anderem werden Künstler:innen wie Mike Müller, Claudio Zuccolini, Helga Schneider, Charles Nguela und viele weitere noch bis Ende Juni 2024 zu Gast sein. Das ganze Programm ist unter www.takbern.ch aufgeschaltet.

Über das Theater am Käfigturm:

Das Theater am Käfigturm eröffnete die erste Spielzeit am 15. September 1967. Unter wechselnder Leitung stand das Haus seit je her für unterhaltsame Produktionen und publikumsfreundliche Gastspiele. Mehrmals drohte aufgrund der finanziellen Lage die Schliessung des Theaters. Roland Morgenegg führte schliesslich als längster Theaterleiter von 1979 bis 2006 das Theater, welches er 2006 an seinen Sohn Adrian Morgenegg übergab. 2008 stiess dessen Partnerin Madeleine Wyder dazu, Linda Trachsel ergänzte die Theaterleitung ab 2020. Bis heute führen die drei Leiter:innen das Theater als Gastspielhaus, Probestätte und Veranstaltungsort.

Kontakt Theaterbetrieb:
Theater am Käfigturm GmbH
Spitalgasse 4, 3011 Bern
info@takbern.ch

Kontakt Liegenschaftsverwaltung:
BDO AG
Hodlerstrasse 5, 3001 Bern
immobilienbern@bdo.ch